

NOTA DE PRENSA

Talleres Roldán, asociado de la red Five Star de Cromax, pinta una Vespa solidaria

Talleres Roldán ubicado en Cabra (Córdoba) y socio de la red Five Star de Cromax®, ha restaurado y pintado una clásica moto Vespa y la ha donado al Vespa Club Lucena. Con un aspecto sorprendente, la Vespa será el premio del sorteo benéfico que este club hará próximamente.

David Écija, gerente de Talleres Roldán, explica que el proyecto surgió "para incrementar la motivación en mis pintores, un equipo joven con mucha ilusión y que necesita retos en los que pueda desarrollar su creatividad y técnicas de repintado además de potenciar el trabajo en equipo. Cuando se me ocurrió la idea y se la conté, a todos les pareció genial y se pusieron manos a la obra. Hicimos varias pruebas y la verdad es que estamos encantados y muy orgullosos con el resultado final".

Talleres Roldán cuenta en sus 2.000m2 de instalación con un equipo de 13 profesionales cuyas edades se encuentran entre los 25 y 35 años.

El proyecto denominado VESPAMUTANTE ha llevado al equipo de Talleres Roldán siete meses de trabajo. "El diseño extremo convierte a la moto en un huevo al que se le rompe la cáscara para transformarse en algo nuevo... y sorprendente", comenta Écija. Para desarrollar el diseño de esta Vespa se han utilizado varias técnicas de pintura como la aerografía. Talleres Roldán ha utilizado el sistema de base bicapa Cromax para este reto. "Su extraordinario rendimiento del color y fórmula libre de cromatos nos ha facilitado el trabajo para conseguir el resultado que queríamos en este proyecto, donde la creatividad del taller y el trabajo en equipo son valores esenciales," dice Écija.



El Vespa Club Lucena ha presentado la Vespa a sus socios y la expectación que tenía el equipo de Talleres Roldán por saber qué decían de su trabajo se ha visto gratamente recompensada. "Los comentarios recibidos y los gestos de sorpresa que se vieron durante la presentación de nuestro proyecto fueron muy positivos; los elogios recibidos son el mejor premio para mi equipo que por cierto ya está pensando en nuevos retos...", comenta David Roldán.

Las fotos de esta Vespa restaurada han traspasado nuestras fronteras y se han podido ver también en páginas de aficionados de otros países como Italia. "La verdad es que ni en mis mejores sueños me hubiera atrevido a imaginar la repercusión que este trabajo ha conseguido", dice Roldán.

Para más información sobre Cromax, visite www.cromax.es, si quiere ver un vídeo de VESPAMUTANTE visite https://www.facebook.com/talleresroldan/videos/.

Sobre Cromax

Cromax, una marca de pintura de Axalta Coating Systems, está diseñada para incrementar la productividad de los talleres desde la recepción del vehículo hasta la entrega del mismo, a través de nuestros sistemas de pintado, diseñados para ser aplicados de forma rápida y precisa. A ello se suman soluciones empresariales personalizadas, avanzada tecnología en la medida de color, apoyo en marketing e innovaciones prácticas altamente productivas en el proceso del repintado. Cromax ayuda a los talleres a centrarse en la evolución y el futuro de su negocio.

###

509 palabras

Para información de prensa: Para más información:

Marta Masqué Barri DA Public Relations Limited María Mena C/ Jesús Serra Santamans, 4



78 York Street Londres W1H 1DP Tel: +44 845 095 2800 marta.masque@dapr.com 08174 Sant Cugat del Vallès Barcelona Tel: 93 610 6035 maria.mena@axaltacs.com